



Grupo IUSA, Juntos por la Salud y la Fundación Mexicana donan 20 respiradores para hospitales covid de Puebla

Lunes, 25 Mayo 2020 19:08



Los respiradores mecánicos serán destinados a los Hospitales COVID del estado de Puebla para pacientes infectados del virus

Fernanda Escobedo

mf_escobedo

Sumándose a la cadena de solidaridad durante la contingencia sanitaria, el Grupo IUSA, Juntos por la Salud y la Fundación Mexicana por la salud, realizaron la donación de 20 respiradores mecánicos que serán destinados a los Hospitales COVID en el estado de Puebla para pacientes de dicha enfermedad.

La Secretaría de Economía del estado, al igual que la iniciativa “Preparémonos, la grandeza de Puebla la haces tú”, recibieron por parte de la empresa IUSA de Carlos Peralta, Juntos por la Salud y Fundación Mexicana por la salud, 20 ventiladores mecánicos que se entregarán directamente a los directores de hospitales COVID, los cuales a través de un número de serie, fueron asignados a cada uno de los nosocomios.

“Esta parte de los respiradores mecánicos de apoyo para enfermos que no están en terapia intensiva, son de los aparatos más difíciles de encontrar en el mercado, por lo que el apoyo de la familia Peralta, y el Grupo IUSA, así como juntos por la salud y el apoyo de la Secretaría de Relaciones Exteriores es invaluable” expresó la titular de la Secretaría de Economía, Olivia Salomón.

A su vez, Grupo Provident, realizó la donación de 75 tabletas para que los pacientes y personal médico pueda volver a reunirse por medio de videollamadas con sus familiares, al igual que equipos de videos. Además, el Colegio de Notarios aportó 5 mil cubrebocas N95 y mil caretas para el sector salud.

<https://www.diariocambio.com.mx/2020/secciones/metropolis/item/12425-grupo-iusa-juntos-por-la-salud-y-la-fundacion-mexicana-donan-20-respiradores-para-hospitales-covid-de-puebla>